

Artistas uruguayos visitan Brasil en el marco de intercambio cultural entre Canelones y São Leopoldo

Del 12 al 14 de agosto se realiza la tercera instancia del intercambio cultural Canelones – São Leopoldo, co-financiado por el Programa de Cooperación Sur Sur de Mercociudades. Durante las jornadas habrá presentaciones de diversas expresiones artísticas: danza, teatro, música, literatura y artes visuales, todas abiertas al público y con entrada gratuita. También se prevé un seminario sobre patrimonio cultural.

El objetivo del intercambio es fomentar la cooperación, el perfeccionamiento e intercambio de experiencias entre agentes culturales, gestores públicos y artistas, a través del conocimiento de la realidad cultural del país vecino.

Las actividades fueron organizadas por la Secretaría Municipal de Cultura y Relaciones Internacionales (Secult) y financiadas por el Programa de Cooperación Sur Sur. Las presentaciones se harán en el Teatro Municipal, en el Museu do Trem y en el Museu do Rio. Algunas de las principales atracciones serán el candombe, la música y la danza típicas uruguayas.

La delegación incluye 39 artistas y gestores culturales de Uruguay. En la etapa anterior del intercambio realizada en mayo de este año, artistas leopoldenses realizaron muestras culturales en Canelones, Las Piedras, Salinas, Los Cerrillos y Sauce, ciudades que forman parte del departamento uruguayo de Canelones.

El seminario se transmitirá a través del canal de youtube del Museu do Trem, a las 9am de Sao Leopoldo (GMT-3).

Conozca más sobre la iniciativa